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A vice-prefeita de Caçapava, Juliana 
Freitas (PODEMOS), acompanhada de 
seu esposo Geninho Freitas, esteve na 
Assembleia Legislativa do Estado de 
São Paulo nesta quarta-feira (21) em 
agenda ofi cial para buscar recursos 

destinados ao município.

pgpg 4 4

IMPOSTÔMETRO
R$ 1.572.410.974.643

DE 01/01/25 ATÉ 22/05/25

BilhõesTrilhão Milhões Mil Reais

Taubaté vem se consolidando como uma 
referência em segurança pública no Vale do 

Paraíba. Sob a gestão do prefeito Sérgio Victor 
(NOVO), o município tem reunido ações 

estratégicas, reforço policial, tecnologia de 
ponta e integração entre os órgãos de proteção 

à população. O resultado começa a aparecer 
em números concretos: queda de 80% nos 
homicídios dolosos e redução de 9% nos 

roubos, conforme divulgado após reunião do 
Gabinete de Gestão Integrada da Segurança.

SÉRGIO VICTOR
AMPLIA INVESTIMENTOS EM 
SEGURANÇA E TECNOLOGIA
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VICE-PREFEITA 
JULIANA FREITAS TRAZ 

DESENVOLVIMENTO 
PARA CAÇAPAVA
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#ArtStories
Teatro Colinas: “Pura 
Alquimia” chega a São José 
dos Campos em um tributo 
vibrante a Ney Matogrosso.
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O colunista mais elegante 
do impresso brasileiro desce 
do salto e tira a batina do 
padre de Taubaté.

página 7
LuísPhytthon

TAUBATÉ
MAIS SEGURA
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Potência
Com investimento de R$ 29 milhões, o novo 
supercomputador do Inpe foi transportado 

hoje para o Cptec, em Cachoeira Paulista. 
Fabricado nos Estados Unidos, o equipamento 
é 15 vezes mais potente que o atual e promete 

revolucionar a previsão do tempo e os 
estudos climáticos no Brasil. A operação de 

deslocamento foi acompanhada pela direção do 
Inpe no aeroporto de São José dos Campos.

Honraria
A Câmara de Taubaté aprovou por 

unanimidade o título de cidadão taubateano 
ao empresário Luciano Hang, dono da 
rede Havan. A homenagem foi proposta 

pelo vereador Jessé Silva (Podemos), que 
destacou a atuação de Hang no município 
desde a abertura da primeira loja em 2017. 
Uma segunda unidade está prevista ainda 

este ano. Nascido em Santa Catarina, Hang 
é conhecido nacionalmente pelo apelido de 

“Véio da Havan”.

LGBTQIA+
Pela 17ª vez, a Câmara de São José dos Campos 

adiou a votação do polêmico projeto do vereador 
Thomaz Henrique (PL), que pretende proibir 
a presença de crianças em eventos públicos 

inspirados na Parada LGBTQIA+. A proposta é 
considerada inconstitucional pela assessoria jurídica 
da Casa, mas segue com pareceres favoráveis das 
comissões. A retirada da pauta foi solicitada pelo 

líder do governo, Zé Luís (PSD), adiando novamente 
um debate que expõe o avanço de pautas 
conservadoras e o uso político da infância.

Fazenda
A servidora efetiva Márcia Miranda foi 

nomeada secretária da Fazenda de Taubaté 
pelo prefeito Sérgio Victor (Novo). Funcionária 

da Prefeitura desde 2010, ela acumulará o 
novo cargo com a função de gestora de 

Tesouraria. A nomeação encerra o período 
de acúmulo exercido por Matheus Prado, 

secretário de Administração. Com formação 
em Administração e trajetória consolidada, 
Márcia assume ofi cialmente a pasta com 

respaldo técnico e confi ança da atual gestão.

editorial
conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia

expe
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Com responsabilidade e visão de longo 
prazo, a Prefeitura de São José dos Campos 
deu início às audiências públicas que 
discutirão as atualizações do Plano Diretor 
de Desenvolvimento Integrado e da Lei de 
Parcelamento, Uso e Ocupação do Solo. 
Trata-se de um momento essencial para 
a construção coletiva de uma cidade que 
se pretende cada vez mais inteligente, 
sustentável e conectada com as reais 
necessidades de seus habitantes.

A primeira audiência ocorreu na Casa do 
Idoso Leste, no bairro Vista Verde, reunindo 
moradores, técnicos e representantes do 
poder público em um ambiente de diálogo 
democrático. Outras audiências seguirão 
até o dia 2 de junho, contemplando todas 
as regiões da cidade, incluindo o distrito de 
São Francisco Xavier. É a cidade ouvindo seus 
cidadãos — não como protocolo, mas como 
prática concreta de gestão participativa.

Mais do que revisões técnicas, o que está 
em debate é o modo como queremos viver. 
As propostas apresentadas buscam atualizar 
diretrizes urbanas, reequilibrar a cobrança 
de contrapartidas para empreendimentos, 
incorporar estratégias de sustentabilidade 
e atrair investimentos de qualidade. É o 
planejamento urbano saindo do papel, atento 
às transformações econômicas, ambientais e 
sociais do município.

Dois projetos de lei complementar foram 
colocados em pauta. Um propõe ajustes 
nos instrumentos de contrapartida urbana 
previstos no Plano Diretor, para torná-los mais 
justos e adequados à realidade atual. O outro 
trata de melhorias conceituais na Lei de Uso 
e Ocupação do Solo, reforçando segurança 
jurídica sem alterar os mapas das zonas 
de uso da cidade. São avanços que visam 
ordenar o crescimento com equilíbrio, sem 
abrir mão da qualidade de vida.

É fundamental que a população participe 
ativamente, comparecendo às audiências, 
enviando sugestões ou se manifestando junto 
à Secretaria de Urbanismo e Sustentabilidade. 
O futuro urbano se constrói com escolhas 
feitas no presente, e essa é uma oportunidade 
ímpar de exercer a cidadania em sua 
dimensão mais concreta: decidir, junto ao 
poder público, os caminhos da cidade.

Planejar é cuidar. É permitir que São 
José siga sendo exemplo de inovação e 
organização urbana, mas sem esquecer 
o essencial: ser boa para se viver. Que 
essa escuta ampla fortaleça o pacto 
entre técnica e sensibilidade, entre 
desenvolvimento e pertencimento. Afi nal, 
toda cidade bem planejada é, antes de tudo, 
uma cidade bem ouvida.

Para a presidente do Fundo 
Social de São José dos 

Campos, Sheila Thomaz. Com 
planejamento arrojado  entrega 
para a cidade a nova sede do 

organismo, neste sábado.

Para o deputado federal 
Pastor Sargento Isidoro que 
subiu na tribuna da Câmara 

dos Deputados com um 
bebê reborn.

SÃO JOSÉ E O
FUTURO PLANEJADO

Áreas Verdes
O partido Cidadania acionou a Justiça contra a 

emenda à Lei Orgânica de São José dos Campos 
que permite alterar a destinação de áreas verdes e 

institucionais. A legenda alega inconstitucionalidade 
por ausência de audiências públicas e estudos 
técnicos, como exige a Constituição. Proposta 

pelo prefeito Anderson Farias (PSD), a mudança 
havia sido criticada já na tramitação pela própria 

Procuradoria da Câmara. A ação será julgada pelo 
Tribunal de Justiça. A Prefeitura não comentou os 

motivos da ausência de debates públicos.

Regularização
A Prefeitura de Cachoeira Paulista recuperou as 
Certidões Negativas de Débitos (CNDs) e voltou 
a fi car apta a receber verbas e fi rmar convênios 
com os governos estadual e federal. Segundo o 
prefeito Breno Anaya (PP), as últimas certidões 
foram obtidas no dia 13, encerrando o bloqueio 

que impedia o município de acessar recursos 
públicos essenciais.

Foragido
O vereador Reginaldo Figueiredo (PP), de 

Cachoeira Paulista, está foragido da polícia desde 
o dia 17, após ser alvo de um mandado de prisão 

temporária por acusação de estupro. O caso corre 
em segredo de justiça e envolve uma adolescente. 

A Delegacia de Defesa da Mulher de Lorena conduz 
a investigação. Figueiredo se afastou do cargo por 
60 dias e foi substituído por Wellington Silva (PP). 

Apesar de ter dito que se colocaria à disposição 
da Justiça, o parlamentar não foi localizado e é 

procurado pela Polícia Civil.

Transparência
A Câmara de Jacareí realiza no dia 29 de maio, 

às 19h, audiência pública para apresentação 
das metas fi scais do primeiro quadrimestre de 
2025. Promovido pela Comissão de Finanças 
e Orçamento, o encontro detalhará receitas, 

despesas e cumprimento das metas da 
Prefeitura entre janeiro e abril. A audiência será 

transmitida ao vivo pela TV Câmara e canais 
digitais, reforçando a transparência na gestão 

dos recursos públicos.
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T
aubaté vem se consolidando 
como uma referência em 
segurança pública no Vale do 
Paraíba. Sob a gestão do prefeito 

Sérgio Victor (NOVO), o município tem 
reunido ações estratégicas, reforço policial, 
tecnologia de ponta e integração entre os 
órgãos de proteção à população. O resultado 
começa a aparecer em números concretos: 
queda de 80% nos homicídios dolosos 
e redução de 9% nos roubos, conforme 
divulgado após reunião do Gabinete de 
Gestão Integrada da Segurança.

Um dos destaques recentes é a 
implementação da ROMU (Ronda 
Ostensiva Municipal), unidade especializada 
da Guarda Civil Municipal, que dobrou sua 
capacidade de atuação com a entrada 
em operação de uma nova viatura, uma 
Mitsubishi L200, incorporada à frota ao 
lado da já existente TrailBlazer blindada. 
A ROMU, formada por dez agentes com 
treinamento tático, atua em operações 
de alta complexidade, como as que têm 
mirado desmanches irregulares de veículos.

por: redação

segurança

ficar de olho 
editoria

AMPLIA INVESTIMENTOS EM 
SEGURANÇA E TECNOLOGIA 
EM TAUBATÉ

SÉRGIO VICTOR
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Outro projeto de grande impacto 
é o Guardião Maria da Penha, que 
teve crescimento de 40% nas ações 
de acompanhamento a mulheres 
com medidas protetivas no primeiro 
quadrimestre de 2025. O programa 
registrou 680 visitas preventivas, apoiado 
pela chegada de uma nova viatura e uso 
de tecnologia como o aplicativo Maria da 
Penha com botão de emergência integrado 
ao CGI (Centro de Gestão Integrada).

Além das ações operacionais, Sérgio 
Victor lançou o programa Smart 
Taubaté, um projeto inovador que 
posiciona o município entre as cidades 
inteligentes do Estado. A primeira fase 
da iniciativa, chamada Projeto Sentinela, 
promove a integração de câmeras 
privadas de segurança à Central de 
Comando Unifi cado (CCU), permitindo 
o monitoramento em tempo real de vias 
públicas e privadas. A proposta, além 
de aumentar a capacidade de vigilância, 
fortalece o engajamento comunitário na 
prevenção criminal.

“O Sentinela cria uma rede 
inteligente de apoio às forças 
de segurança, aproximando 
Taubaté da realidade das 
cidades inteligentes”, declarou 
o prefeito. Já o secretário de 
Segurança, Capitão Souza, 
destacou que a união de 
esforços entre as forças 
policiais, GCM, Bombeiros e 
Detran tem sido fundamental 
para o avanço das políticas 
públicas de segurança no 
município.

Ao todo, mais de 40 operações 
conjuntas foram realizadas em 2025, 
com 361 prisões efetuadas. O prefeito 
reafi rmou o compromisso de continuar 
investindo na proteção da população: 
“Seguimos fi rmes, trabalhando por uma 
Taubaté mais segura para todos.”

Com ações integradas, reforço de 
infraestrutura, uso responsável da 
tecnologia e foco na proteção da vida, 
a gestão de Sérgio Victor demonstra 
que segurança pública se faz com 
planejamento, coragem e inovação.
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urbanidades &litorâneas

O prefeito de Lorena, Sylvinho Ballerini 
(PSD), recebeu em seu gabinete na última 
sexta-feira, 16 de maio, o deputado 
federal Antonio Carlos Rodrigues (PL). 
O encontro teve como foco o debate 
sobre o desenvolvimento acelerado do 
município e os desafi os enfrentados em 
diferentes áreas da gestão pública.

Durante a reunião, o prefeito e o 
parlamentar mantiveram um diálogo 

A vice-prefeita de Caçapava, Juliana Freitas 
(PODEMOS), acompanhada de seu esposo 
Geninho Freitas, esteve na Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo nesta 
quarta-feira (21) em agenda ofi cial para 
buscar recursos destinados ao município. 
Durante a visita, ela foi recebida pelo 
deputado estadual Carlão Pignatari (PSDB), 
que se comprometeu a apoiar demandas da 
cidade nas áreas de infraestrutura, saúde e 
desenvolvimento social.

Juliana destacou a receptividade e 
prontidão do parlamentar em colocar sua 

O prefeito de Jacareí, Celso Florêncio 
(PL), marcou presença no Encontro 
Latino-Americano sobre Governança 
Metropolitana, que terminou nesta 
sexta-feira (23). O evento reuniu gestores 
públicos, especialistas e representantes 
internacionais para discutir caminhos 
estratégicos para o futuro das cidades 
latino-americanas.

A programação trouxe temas 
centrais como modelos de governança 
metropolitana, mobilidade urbana, 
gestão ambiental e planejamento 
territorial. O objetivo principal do 
encontro é construir uma resolução 
conjunta sobre as áreas metropolitanas, 
em parceria com a ONU-Habitat, 
fortalecendo políticas públicas 
integradas nas grandes regiões urbanas.

Promovido pela Frente Nacional de 
Prefeitos (FNP) e pela Área Metropolitana 
de Barcelona (AMB), o encontro contou 
com apoio institucional do Ministério 
das Cidades e se posiciona como um 
marco na articulação federativa de 
soluções urbanas sustentáveis.

CELSO FLORÊNCIO
PARTICIPA DE 
ENCONTRO LATINO-
AMERICANO SOBRE 
GOVERNANÇA 
METROPOLITANA

JULIANA FREITAS BUSCA APOIO NA ALESP 
PARA INVESTIMENTOS EM CAÇAPAVA

SYLVINHO BALLERINI RECEBE DEPUTADO 
ANTONIO CARLOS RODRIGUES PARA 
DISCUTIR PARCERIAS EM LORENA

produtivo sobre projetos em andamento e 
analisaram possíveis parcerias futuras voltadas 
para o fortalecimento da infraestrutura, 
ampliação de investimentos e melhorias nos 
serviços oferecidos à população de Lorena.

“Lorena os aguarda sempre de braços 
abertos”, escreveu Sylvinho nas redes sociais, 
sinalizando a receptividade e o compromisso 
com articulações políticas que tragam 
benefícios reais para o município.

equipe à disposição para colaborar com os 
projetos de Caçapava. “Carlão já foi prefeito 
e conhece os desafi os de quem está à frente 
do executivo. Por isso, seu compromisso com 
nossa cidade é ainda mais valioso”, afi rmou.

A vice-prefeita reafi rmou seu empenho 
em contribuir para “uma nova Caçapava”, 
com responsabilidade, diálogo e respeito 
à população. A agenda fortalece as 
articulações da gestão municipal na 
busca por investimentos estaduais que 
possam acelerar melhorias e atender às 
prioridades do município.
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O prefeito de São José dos Campos, 
Anderson Farias (PSD), anunciou com 
entusiasmo que a Emei Torataro Takitani é 
a primeira unidade de Educação Infantil da 
rede municipal a conquistar a certifi cação 
Educação 5.0. A conquista foi viabilizada 
com o empenho conjunto da Secretaria 
Municipal de Educação, por meio da gestão 
da secretária Ruth Zorneta, que liderou o 
processo de reestruturação da unidade, 
localizada no Jardim Vale do Sol.

A escola passou por uma ampla 
transformação, ganhando espaços 
inovadores como o Espaço de Experiências e 
o Ambiente Literário, criados para estimular a 
criatividade, o acolhimento e o aprendizado 
desde os primeiros anos de vida. A secretária 
de Educação destacou que a certifi cação 
simboliza uma nova etapa na forma de 
educar em São José, alinhando práticas 
pedagógicas à tecnologia, à empatia e ao 
desenvolvimento integral da criança.

“Essa certifi cação representa um novo 
jeito de ensinar e cuidar das nossas crianças, 
com inovação, afeto e propósito”, afi rmou 
Anderson Farias. A certifi cação Educação 
5.0 reconhece iniciativas que promovem 
ambientes educacionais mais humanizados, 
conectados e centrados na criança como 
sujeito ativo do processo de aprendizagem.

A ação reforça o compromisso da 
Prefeitura com uma educação pública de 
excelência. “Aqui, tratamos nossas crianças 
como prioridade. Bom mesmo é viver em 
São José”, concluiu o prefeito.

ANDERSON 
FARIAS ENTREGA 
CERTIFICAÇÃO 
EDUCAÇÃO 5.0 A 
EMEI TORATARO 
TAKITANI EM SÃO 
JOSÉ DOS CAMPOS

#quemdividemultiplica
com Danilo Magri

DANILO MAGRI 
é empresário e especialista em 

empreendedorismo e gestão de negócios. 
Apresenta o quadro “Falando de Negócios”

na Jovem Pan SJC e o programa 
multiplataforma “O Mentor”.
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Já parou para pensar por que a gente 
insiste em tomar decisões que, no 
fundo, só pioram nossa vida? Por 

que exageramos na bebida, fumamos, 
comemos mal—como se estivéssemos 
testando a paciência do universo?

Será que, no fundo, estamos desafi ando 
nossa própria mortalidade, fi ngindo que 
somos imortais? Como uma criatura que se 
rebela contra o próprio criador. Como uma 
criança que faz exatamente o que os pais 
mandaram não fazer, só para ver no que dá.

Ou será que é só um grito de 
liberdade? Uma forma de provar que 
nós, os seres humanos—tão especiais, 
tão amados por Deus—podemos fazer o 
que quisermos, desafi ando até as regras 
mais óbvias da natureza?

“Disciplina é liberdade” talvez seja uma das 
frases mais inteligentes que já inventaram, 
mas pouca gente para pra pensar nela de 
verdade. Até que ponto seguir regras nos 
deixa livres, antes que nossas vontades mais 
profundas comecem a espernear, exigindo 
o direito de fazer o que bem entendemos?

E por que somos tão ruins em tomar 
decisões? Por que insistimos em errar, 
em ignorar o óbvio, em tropeçar sempre 
na mesma pedra? Se fomos feitos à 
imagem de algo tão perfeito, por que 
não conseguimos prever o futuro? Talvez 
porque a gente não quer esperar. Quer 
tudo agora. E o mistério do amanhã nos 
deixa ansiosos, impacientes e prisioneiros 
do presente.

Odeio esperar. Você também. Todo 
mundo odeia. E também odiamos 
que tomem decisões por nós. Mas, 
ironicamente, quando temos que escolher, 
escolhemos mal. Vai entender…

Daniel Kahneman, ganhador do Nobel, já 
matou a charada: “Somos seres emocionais 
que usam a razão só para justifi car suas 
ações.” E aí está. Séculos e mais séculos 
tentando nos libertar do fi o invisível que 
nos conecta ao que nos criou, mas 
continuamos caindo na mesma cilada: 
decidimos mal porque deixamos nossos 
instintos mais primitivos no comando.

No fundo, a maioria das nossas escolhas 
é só um pedido de socorro disfarçado. 
Uma tentativa de chamar atenção para 

aquilo que a gente mesmo não entende.
Fazemos o que precisa ser feito. Mas 

quem disse o que precisa ser feito?
Seguimos com uma lanterna na 

mão, fi ngindo iluminar um universo 
gigantesco e assustador. Fazemos 
porque queremos, porque é mais 
fácil assim. E no caminho, vamos 
remendando os estragos, costurando 
buracos, arrancando os esparadrapos 
velhos que já não servem mais.

O certo e o errado não são questão de 
opinião. Mas a gente fi nge que são. Porque 
é mais conveniente assim. E talvez seja esse 
o segredo da linha tênue que segura nossa 
existência, amarrada a algo muito maior do 
que a gente pode entender.

Enquanto isso, seguimos bebendo 
do elixir da vida, aproveitando as fontes 
disponíveis e jogando dados com o 
destino—só para ver quem ganha no fi nal.

Se é que alguém ganha.

POR QUE FAZEMOS
O QUE FAZEMOS?

Acompanhe-me 
para mais dicas.
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 #ArtStories
Entretenimento sem filtro

Acesse o QR Code 
e garanta seu 
ingresso

N
o próximo 13 de junho, sexta-
feira, às 20h, o Teatro Colinas 
será palco de um espetáculo que 
promete emocionar e transportar 

o público pelas cinco décadas de ousadia, 
arte e intensidade de Ney Matogrosso. 
Trata-se de “Pura Alquimia”, show 
protagonizado pelo cantor e ator Fabiano 
Medeiros, que presta uma homenagem 
impactante ao ícone da música brasileira.

O espetáculo vai além de uma coletânea 
de sucessos — é uma experiência sensorial 
que mergulha na estética provocadora de 
Ney, combinando música, luz, corpo e 
expressão. Com direção musical e artística 
inspiradas na psicodelia dos anos 1970, 
“Pura Alquimia” celebra a liberdade criativa e 
a força poética do artista homenageado.

Fabiano Medeiros ganhou projeção 
nacional ao interpretar Ney Matogrosso 
no premiado musical “Cazuza – Pro 
Dia Nascer Feliz”, papel que lhe rendeu 
reconhecimento de críticos e do próprio 
Ney. Em “Pura Alquimia”, Fabiano resgata 
momentos marcantes da carreira do artista, 
desde os tempos de Secos & Molhados até 
os hits solo que o consagraram como um 
dos maiores intérpretes da música brasileira.

No palco, ele interpreta canções que 
ultrapassam gerações, como “Sangue 
Latino”, “Balada do Louco”, “Fala”, “Rosa de 
Hiroshima”, “Poema”, “Tanto Amar”, “Pro 
Dia Nascer Feliz” e outras faixas que Ney 
eternizou com sua voz única e seu corpo 
em permanente movimento.

“É um show que vai mexer com as 
pessoas”, afirma Fabiano. “Vamos reviver 
canções que continuam urgentes, que 
falam de amor, de dor, de liberdade. Ney é 
uma entidade viva da arte brasileira, e esse 
show é uma oferenda a tudo o que ele 
representa.”

CHEGA A SÃO JOSÉ DOS CAMPOS EM 
TRIBUTO VIBRANTE A NEY MATOGROSSO

“PURA 
ALQUIMIA” 
por: redação

Serviço 
• Data: 13 de junho (sexta-feira), às 20h 
• Duração: 75 minutos • Classificação: Livre 
• Local: Teatro Colinas – São José dos Campos 
• Ingressos: Inteira: R$ 100 / Meia: R$ 50
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secos & molhadosLUÍS
PHYTTHON

A “padre” de Taubaté:
entre a cruz e o carão
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Olha, meu amor, se Jesus voltasse hoje e lesse 
os stories da padre de Taubaté, não expulsava os 
vendilhões do templo. Ele deletava o Instagram.

Vamos aos fatos, com a pinça da ironia bem 
afi ada: o Brasil, que já acreditou na barriga 
da Grávida de Taubaté esperando oito fi lhos 
enquanto chorava para Cris Flores como se 
estivesse parindo um coral infantil, agora caiu 
no drama açucarado (sem açúcar, por favor) de 
dois potes de doce de leite e uma alma vestida de 
batina com vocação para drag queen.

Sim, estamos falando dela, a  “padre”, a 
primeira infl uencer clerical do país. A única que 
responde ao chamado de Deus e do algoritmo 
com a mesma entonação. A batina mais bem 
passada do feed católico. O fi ltro de santidade 
aplicado com esponjinha de maquiagem. A 
voz embargada de quem recita Paulo de Tarso 
como quem apresenta o Top 10 do Multishow.

Pois bem, padra entra na cafeteria. O assessor, 
musculoso e suado numa regatinha que 
grita “verão pecaminoso”, se dirige ao caixa e 
começa a discussão. A padra observa. Depois, a 
padra faz o que qualquer santa faria no século 
XXI: grava um story com voz mansa, tom de 
vítima e cara de quem descobriu que Maria 
Madalena não era loira. E pimba! — o gerente 
da loja é demitido por ter supostamente sido 
grosseiro com… quem mesmo? Com ninguém. 
Porque a tal grosseria é tão real quanto os oito 
bebês da outra Taubaté.

A batina da yag sofredora é marketing. É a capa 
do novo álbum: “Sofrendo com Doce de Leite”, 
disponível em todas as plataformas eclesiásticas. 
É o fi gurino da santa do lifestyle. É Chanel com 
cheiro de incenso. E a pose? Um misto de místico 
contemplativo com diva gospel de vitral.

E o que aconteceu depois que o vídeo da 
verdade vazou? A padra silenciou. Não pediu 
desculpas. Não voltou atrás. Não fez nem um 
reels arrependido com fundo musical de Enya. 
Porque santo moderno não erra — apenas edita.

Agora, quanto à sexualidade da padra? 
Isso, meu amor, não é da nossa conta. É do 
confessionário, do Vaticano, e talvez daquele 
seminarista bonito de 2004 que ainda manda 
“amém” nas fotos dele. O problema não é ser 
gay. O problema é ser cafona com a verdade.

No mais, meu anjo, se um dia a padre resolver 
pedir desculpas, que seja com uma boa produção. 
De preferência com véu de organza, trilha de 
coral e, claro, sem regata na cena. Porque o 
pecado é perdoável, mas falta de estética, jamais.

PARCERIA
O presidente do Grupo Gazeta Popular, 
Douglas Spada, celebra a parceria com 
a TH+ SBT ao lado de Daniel Abravanel, 
sobrinho do saudoso Silvio Santos, sua 
esposa a advogada Patrícia Abravanel
e o repórter do programa “Chega Mais”, 

Daniel Barbosa.

POP 3
O estiloso apresentador Fabrício 
Correia, que consegue a proeza de estar 
em todos os lugares ao mesmo tempo, 
inclusive dando “pitacos” no GP, recebe 
os virtuoses Charles Gavin, George 
Israel e Henrique Portugal, que estão 
na estrada com a banda POP 3.

SIMPATIA
O jovem infl uencer Lucas 

Gabriel, traz a Cidade 
Simpatia, Caçapava, para 

celebrar a programação da 
TH+SBT. No Instagram:

@lugahh

DUPLA DINÂMICA
Amigo de longa data de 

George Israel, ex-integrante 
do Kid Abelha e parceiro de 

Cazuza, o cantor Peleco
abrilhantou a festa de 

lançamento da  chegada da 
Nova Brasil FM em São José

SOCIAL
A lindíssima colunista 
social do SPRIO+ e o 
multifacetado William 

Rogles se encontram na 
festa arrasadora do Grupo 

Thathi no Dipa Restaurante.

NOVA BRASIL FM
A diretora comercial da 

Th+ SBT, Tatiana Cobra e o 
diretor geral da Nova Brasil 

FM, Fauze Kanbour.

TH+ SBT E NOVA BRASIL FM, COMUNICAÇÃO
DE QUALIDADE PARA #RMVALE
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ONDE O SILÊNCIO 
TEM PAISAGEM

turismo

N
o alto da Serra do Mar, entre 
curvas verdejantes e paisagens 
que parecem pintadas à mão, 
Natividade da Serra se revela 

como um dos destinos mais encantadores 
e preservados do Vale do Paraíba. 
Pequeno no mapa, mas imenso em 
beleza e autenticidade, o município é o 
lugar ideal para quem busca turismo de 
natureza, sossego e experiências culturais 
enraizadas no interior paulista.

Com pouco mais de 6 mil habitantes, 
Natividade mantém um estilo de vida 
simples, porém rico em tradição. A cidade 
é cercada por áreas de mata atlântica 
preservada, cachoeiras escondidas e 
trilhas que conectam os visitantes com 
o silêncio das montanhas. É um destino 
cada vez mais procurado por ecoturistas, 
ciclistas e peregrinos, especialmente por 
estar no caminho alternativo da famosa 
Rota da Luz, que liga o Vale do Paraíba à 
cidade de Aparecida.

A Igreja Matriz de Nossa Senhora da 
Natividade, construída no início do século 
XX, é um dos principais pontos históricos 
e culturais da cidade. Todos os anos, 
a festa da padroeira movimenta fi éis e 
visitantes, reunindo fé, música, culinária e 
manifestações populares.

por: redação

NATIVIDADE
DA SERRA: 

Outro destaque é a gastronomia rural, 
marcada por receitas de família, doces 
caseiros, compotas, geleias, queijos e o 
tradicional café coado no fogão a lenha. 
Quem visita a cidade pode aproveitar 
para conhecer pequenas propriedades 
familiares e viver um verdadeiro turismo 
de experiência, direto da roça.

Para os aventureiros, há 
opções de caminhadas e 
travessias em meio à serra, 
além de pontos de observação 
ideais para fotografi a e 
contemplação. A Cachoeira 
do Roncador e o Mirante da 
Serra são paradas obrigatórias 
para quem deseja registrar a 
grandeza do território.
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Natividade da Serra é um convite à 
desaceleração. É o tipo de lugar onde o 
tempo corre devagar, o celular perde sinal 
e o espírito reencontra o essencial. Seja 
para um fi nal de semana, uma escapada 
de feriado ou uma imersão em silêncio e 
verde, Natividade é mais do que destino: é 

descanso da alma.

Como chegar:
A cidade está a cerca de 240 km da 

capital paulista. O acesso principal é pela 
Rodovia dos Tamoios, com desvios por 
Paraibuna ou São Luiz do Paraitinga. 
Algumas estradas exigem atenção, mas são 
recompensadas por vistas de tirar o fôlego.

Dica: leve calçados confortáveis, 
agasalho e esteja aberto à simplicidade. 
Em Natividade, o luxo é o que a natureza 
oferece.


